
 
令和６年度学校だより 

　　 

3月号  
  

令和７年3月３日発行

 １年間のまとめの月です  

 　令和６年度も残り１か月となりました。いよいよまとめとなる３月です。この
１年間で子どもたちは、心も体も大きく成長したと感じています。子どもたち自
身もこの１年で、できるようになったことや成長を実感したことがたくさんある
のではないでしょうか。ぜひ、ご家庭でも、卒業や進級を前に１年間を振り返り、
お子様の成長を一緒に喜んでください。保護者の皆様、この1年間、本校教育にご
支援・ご協力いただき、心より感謝申しあげます。また、お子様の卒業と同時に
本校ＰＴＡを卒業される皆様、長い間横見小学校を支えていただき、本当にあり
がとうございました。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 3月の行事予定 児童会役員引継式  

  ６ 年 生 の 皆 さ
 ２ 日 家庭人権学習の日 ん 、 １ 年 間 学 校
 や み ん な の た め
  ３ 月 全校朝会・体育館使用禁止～1２日 に い ろ い ろ 活 動
 し て く れ て あ り
 ４ 火 ロ バ ー ト 先 生 外 国 語 ② 5年 ③ ４ 年 が と う ご ざ い ま
 委員会活動（新旧引継ぎ） し た 。 ６ 年 生 の
 頑 張 り は 、 １ ～
 ７ 金 ギャリー先生外国語②４ 年 ③３年 ５ 年 生 に も 伝 わ
 ④１年給１年⑤５年 っ て い る と 思 い

ま す 。 5年 生 の 代
1０ 月 卒業式予行②③ 表 児 童 の 言 葉 に

も 、「 先 輩 の バ ト
1１ 火 教科の時間⑥ ン を し っ か り と 受 け 継 ぎ 、 横 見 っ 子

み ん な が 楽 し く 生 活 で き る よ う に 頑
1２ 水 ６年生修了式・賞状授与 式 　　　 張りたい。」とありました。５年の皆

卒業式前日準備   ６年13:00下校 さん、よろしくお願いします。
1～3年14:00　4,5年15:00下校

1３ 木 卒業証書授与式9:30　給食なし 第３回学校運営協議会  

　2月1８日クラブ見学をしていただ
1７ 月 教科の時間⑥ い た 後 、 学 校 運 営 協 議 会 を 開 催 し ま

し た 。 後 期 後 半 の 活 動 と 令 和 ６ 年 度
1８ 火 ロバート先生外国語②5年③４年 学 校 評 価 の 結 果 に つ い て お 伝 え し ま

し た 。 委 員 さ ん か ら は 、 学 校 評 価 の
2４ 月 修了式・離任式（給食なし） 結 果 か ら 出 て き た 課 題 を 中 心 に 、 多

く の ご 助 言 を い た だ き ま し た 。 　 　
4月の予定 　 学 校 と 地 域 が
   8日（火）着任式・始業式 連 携 し 、 こ れ か
   9日（水）入学式 ら も 「 命 と 人 権
  19日（土）参観日・ＰＴＡ総会 を 大 切 に し 、 た
  21日（月）振替休業日 く ま し く 生 き る

 23日 (水）～25（金）家庭訪問 横 見 っ 子 」 の 育
成 を め ざ し て い

 3月目標  生活のまとめをしっかりしよう きたいと思います。



 
 

 
 　 　 　 　 　 　 　 　 　　　　　

　
　
　
　
　
　
　
　

　来年度の 入学生に、1年生が学校生活
の 様 子 や 学 習 に つ い て 教 え て く れ ま し
た 。 小 学 校 の 生 活 に つ い て 一 人 一 人 し
っかりと発表ができ立派でした。   
 

 　

　 
   
   
  
 
  
  
   
   
   
   
   

　 
   
   
  
 
 
   
 
 
 
   　
　識字学級の方がお越しく 

だ さ り 、 ５ 年 生 と 交 流 を 　
しました。5年生が好きな 

漢字の発表をした後、質 

問 に 答 え て い た だ き 、 有 　
意 義 な 時 間 と な り ま し た 。 

 　
 
 
 
 
 
 

　県指定学校力向上コラボレーション事業第４回学校訪問が、１４日に行われました。
本校が今年１年間、「学力向上」をテーマに取り組んできたことのまとめを報告し
ました。一中校区の先生方も参加してくださり活発な意見交換ができました。 

 　
 
 
 
 
 
 
 

 3年 生 が ク ラ ブ 見 学 を し ま し た 。 各 ク ラ
ブ の 活 動 を 紹 介 を し て も ら い 、 来 年 度 の
クラブ活動への関心が高まったようです。 

　 ６ 年 生 は
長 岡 東 教 育
集 会 所 へ 行
っ て 、 識 字
学 級 生 の 方
と 交 流 を し

ました。一緒に漢字練習をした後、子どもたちが考え
てきた質問に答えていただきました。識字学級で活動
してきて楽しかったことや、好きな漢字、戦争中のこ
となど、たくさんお話ができたと喜んでいました。今
後も交流を継続し、識字学級の意義や差別をなくして
いくこと等について学んでいけたらと思いました。


